



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

La Ministra Arias-Vásquez encabeza la delegación de Gibraltar en la Semana Internacional de la Energía en Londres

Gibraltar, 3 de marzo de 2025

La Ministra de Empresa y el Puerto, Gemma Arias-Vásquez, encabezó la semana pasada una amplia delegación del sector marítimo gibraltareño en la cena anual de la prestigiosa Asociación Internacional de la Industria de Combustibles Marinos (Asociación Internacional del Sector del Bunkering, IBI), celebrada en Londres. El evento, uno de los actos centrales de la Semana Internacional de la Energía, reunió a líderes del sector, inversores y responsables políticos de los sectores energético y marítimo de todo el mundo.

Los Servicios Marítimos de Gibraltar presidieron dos mesas, en las que se dio la bienvenida a un variado grupo de actores clave para reforzar la reputación de Gibraltar como centro marítimo de excelencia. La Ministra Arias-Vásquez y el capitán del Puerto, John Ghio, conversaron directamente con socios actuales y potenciales del sector, e hicieron hincapié en las ventajas estratégicas y económicas de Gibraltar y su compromiso con la innovación en los servicios marítimos.

Más allá de la cena de la IBI, la Ministra Arias-Vásquez aprovechó la oportunidad para reunirse con nuevas empresas con interés en interactuar con Gibraltar y exploró oportunidades de crecimiento. Los debates también se centraron en las formas de mejorar el atractivo del Puerto de Gibraltar como producto, garantizando que siga siendo un destino competitivo para el transporte marítimo mundial y el suministro de combustible.

El evento de este año ha sido especialmente importante para Gibraltar tras el [nombramiento de John Ghio](#), consejero delegado y capitán del Puerto, como miembro del recién creado Consejo Regional Europeo de la IBI. Este nombramiento estratégico, que se anunció en la Convención Anual de la IBI celebrada en Atenas en noviembre de 2024, sitúa a Gibraltar en el centro de los debates sobre la sostenibilidad de los combustibles marinos y la evolución de la normativa en Europa.

El capitán del Puerto, John Ghio, señaló: "La cena anual de la IBI es un acontecimiento importante para mantener y entablar relaciones en los sectores marítimo y del suministro de combustible. La nutrida presencia de Gibraltar en este evento refleja nuestro compromiso permanente con la excelencia y la innovación. Nuestras conversaciones con los líderes del sector fueron productivas y seguiremos trabajando para mejorar la reputación de Gibraltar como centro marítimo de categoría mundial. También me siento honrado de formar parte del Consejo Regional Europeo de la IBI, y espero contribuir con la perspectiva de Gibraltar a los debates clave del sector que darán forma al futuro de los combustibles marinos en Europa".



COMUNICADO

Por su parte, la Ministra Gemma Arias-Vásquez, indicó: “Gibraltar sigue desempeñando un papel destacado en la industria marítima internacional, y nuestra presencia en eventos como el de la IIBA garantiza que sigamos a la vanguardia del debate mundial. Ha sido una excelente oportunidad para mostrar los puntos fuertes de Gibraltar y entablar un diálogo directo con los principales responsables de la toma de decisiones para explorar nuevas formas de hacer del Puerto de Gibraltar una oferta aún más atractiva y competitiva”.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

Date: 3rd March 2025

Minister Arias-Vasquez leads Gibraltar delegation at International Energy Week in London

The Minister for Business and the Port, the Hon Gemma Arias-Vasquez, led a strong delegation from Gibraltar's maritime industry at the prestigious International Bunker Industry Association (IBIA) annual dinner in London last week. The event, a key feature of International Energy Week, brought together industry leaders, investors and policymakers from across the global energy and maritime sectors.

Gibraltar Maritime Services hosted two tables, welcoming a diverse group of stakeholders to reinforce Gibraltar's reputation as a maritime centre of excellence. Minister Arias-Vasquez and the Captain of the Port, John Ghio, engaged directly with existing and prospective industry partners, highlighting Gibraltar's strategic and economic advantages and commitment to innovation in maritime services.

Beyond the IBIA dinner, Minister Arias-Vasquez took the opportunity to meet with potential new businesses interested in interacting with Gibraltar and explored opportunities for growth. Discussions also focused on ways to enhance the Port of Gibraltar's appeal as a product, ensuring it remains a competitive and attractive destination for global shipping and bunkering.

This year's event was particularly significant for Gibraltar following the appointment of CEO and Captain of the Port, John Ghio, to IBIA's newly formed European Regional Board. Announced at the IBIA Annual Convention in Athens in November 2024, this strategic appointment places Gibraltar at the heart of discussions on marine fuel sustainability and regulatory developments in Europe.

The Captain of the Port, John Ghio, said: "The IBIA annual dinner is an important event for maintaining and building relationships within the maritime and bunkering sectors. Gibraltar's strong presence at this event reflects our ongoing commitment to excellence and innovation. Our discussions with industry leaders were productive, and we will continue working to enhance Gibraltar's reputation as a world-class maritime hub. I am also honoured to be serving on IBIA's European Regional Board, and I look forward to contributing Gibraltar's perspective to key industry discussions that will shape the future of marine fuels in Europe."

The Minister for Business and the Port, the Hon Gemma Arias-Vasquez, said: "Gibraltar continues to play a leading role in the international maritime industry, and our presence at events like IBIA ensures we remain at the forefront of global discussions. This was an excellent opportunity to showcase Gibraltar's strengths and engage directly with key decision-makers to explore new ways to make the Port of Gibraltar an even more attractive and competitive offering."